

miércoles 10 de julio de 2019

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera adquiere una nueva furgoneta y una carretilla elevadora

El Área de Mantenimiento del Ayuntamiento de Antequera adquiere una nueva furgoneta y una carretilla elevadora para seguir mejorando el servicio que prestan los servicios operativos municipales



La teniente de alcalde delegada de Urbanismo, Mantenimiento y Actividades, Teresa Molina, informa de la incorporación de dos nuevos vehículos utilitarios para facilitar y mejorar las labores de los servicios operativos municipales. En primer lugar se trata de una furgoneta Citroën Nemo Combi, que estará a disposición de uno de los capataces de los servicios operativos sustituyendo a otra ya obsoleta. Por otra parte, se ha incorporado a la flota de vehículos municipales una carretilla elevadora que facilitará las labores de transporte y manejo de materiales pesados en el almacén de servicios operativos ubicado en el

camino de la Campsa.

La propia Teresa Molina confirma que se pretende continuar progresivamente la renovación de la flota de vehículos asociada al Área de Mantenimiento y a los servicios operativos municipales, mostrándose satisfecha de una inversión, la ahora anunciada, que asciende a la cantidad de 15.000 euros en total y habiéndose formalizado con proveedores locales. En este sentido, Molina considera que la adquisición de estos nuevos vehículos por parte del Ayuntamiento favorecerá la eficacia de las labores que habitualmente desarrollan desde el Área de Mantenimiento.